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SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL INE

Claudia critica monto. AVALAN SOLICITAR 13 MIL 205 MILLONES

DE PESOS PARA ORGANIZAR ELECCIÓN JUDICIAL EN 2025. PÁG. 35

SHEINBAUM CONSIDERA EXCESIVO EL MONTO

De manera "precautoria", INE solicitará
13 mil mdp para la votación judicial

En el instituto pedían
esperar la resolución
de la Suprema Corte

acerca de la reforma
DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Aunque primero se puso en duda el

aprobarloo no,ypese a las críticas
desde el Ejecutivo, el Instituto Na-

cional Electoral (INE) aprobósoli-
citar 13 mil 205 millones de pesos
paraorganizar la elecciónjudicial.

Durante lasesión extraordinaria
de layer, el consejero Jaime Rivera

pidió posponer la discusión sobre
los recursos de esteejercicio, ante la
votación que alistahoy la Suprema
Cortesobre la posible invalidación
de la reforma judicial que ordena

esta elección.
Los consejeros decretaron re-

ceso de dos horas, y finalmente
decidieron mantener la votación
delpresupuesto.

"Entendimosyseparamosper-
fectamente bien las condiciones ju-
rídicas.Habráde tenerunderrotero
lo que ahí se decida. Independien-
temente de eso, también en lo que

coincidimos todos los consejerosy

consejeras es que hay una respon-
sabilidad de este instituto", explicó
la consejera presidenta, Guadalupe
Taddei.

Agregó que el presupuesto se

consideró sólo teniendo como re-

ferencia la instalación de más de
170 mil casillas.

El consejero Jaime Rivera ar-

gumentó que "lomás conveniente
sería que hubierayauna sentencia

de la Suprema Corte para contar

todas las partes involucradas con

máscertidumbre jurídica.
"Sin embargo,admito queesin-

eludible aprobareste proyecto de

acuerdo, ya que la Suprema Corte
deJusticia desde 2020ha ordenado

que el Consejo General debe prever
un presupuesto precautorio para

procesos de realización incierta",
indicó.

La consejera Claudia Zavala

comentó que son atribuciones en-

comendadas al instituto. "Espera-
mos que los tribunales resuelvan lo
conducente para tenerclaridad en

el caminode loquehay que hacer",
remarcó.

Por lamañana,en suconferencia
de prensa, la presidenta Claudia
Sheinbaum criticó el monto soli-
citado.

"No entendemos cómo es que
habían dicho que máximo eran 7
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Votación. Con-

sejeros electo-

rales, durante la

aprobación del

presupuesto.


